

Achille Maureau, président du Conseil général de Vaucluse

Regard sur le parcours d'un homme qui aura marqué de son empreinte le territoire vauclusien.

Publié le 26 novembre 2021

Étonnamment, l'idée de cette "*Histoire d'archives*" a émergé à la lecture d'une actualité portant sur de nouveaux locaux administratifs. En effet, le château Gentilly à Sorgues ayant fait l'objet d'une récente restauration par la commune, il accueille désormais les nouveaux bureaux de l'antenne sorguaise du CNFPT (Centre national de la fonction publique territoriale).

Il est de ces lieux qui, vibrant d'histoires et de splendeurs passées, suscitent l'envie d'en savoir d'avantage sur l'histoire de ses hôtes. Les membres de la famille Maureau furent de ceux-là, et c'est plus particulièrement la figure d'Achille, qui deviendra plus tard président du Conseil général de Vaucluse, qui a inspiré les quelques lignes qui vont suivre, documents d'archives à l'appui.

Bonne lecture



**Une famille sorguaise
à l'heure de
l'industrialisation**



Un destin politique



**Les actions du
Conseil général de
Vaucluse sous la
présidence Maureau**

Sommaire du dossier "*Histoires d'archives sur Achille Maureau*"



ARCHIVES DÉPARTEMENTALES DE VAUCLUSE

Palais des papes
84000 AVIGNON